

# BOSSMAN

## Kapolda Jatim Pimpin Sertijab PJU dan Kapolres Jajaran

Achmad Sarjono - [JATIM.BOSSMAN.CO.ID](http://JATIM.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 13:05



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H memimpin serah terima jabatan (Sertijab) Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim dan Kapolres jajaran Polda Jatim.

Sertijab pejabat Polda Jatim ini berlangsung di Selasar Gedung Patuh Mapolda Jatim, pada Rabu (26/7/2023).

Dalam sambutannya, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto mengucapkan banyak terima kasih kepada pejabat lama yang telah bertugas di Mapolda Jatim dengan sangat baik.

"Kepada pejabat baru saya ucapkan selamat datang dan selamat bergabung di Polda Jatim," kata Kapolda Jatim.

Irjen Pol Toni Harmanto juga mengungkapkan mutasi jabatan di lingkungan Polri merupakan hal yang biasa dan merupakan wujud dari regenerasi serta realisasi Polri dalam menjaga dinamika yang ada di lingkup Polri.

Sehingga lanjut Irjen Toni, organisasi di Kepolisian dapat terus bergerak maju untuk menghadapi tantangan tugas yang semakin berat.

Kapolda Jatim juga memberikan Apresiasi atas kinerja, prestasi maupun pengabdian yang dilakukan oleh pejabat lama selama pelaksanaan tugas di Polda Jatim.

Sedangkan kepada pejabat yang baru diharapkan dapat meneruskan dan meningkatkan kebijakan maupun kinerja sehingga dapat memberikan kontribusi positif bagi Polda Jatim.

"Sesuai dengan tugas pokok fungsi dapat mewujudkan harkamtibmas yang kondusif di wilayah Jatim,"pungkas Irjen Toni.

Adapun para Pejabat Utama dan Kapolres di jajaran Polda Jatim yang pindah tugas adalah Brigjen Pol Pranyoto S.I.K., S.H, M.H. Karo Log Polda Jatim, diangkat dalam jabatan baru sebagai Karobekum Slog Polri.

Sedangkan jabatan lama diisi oleh Kombes Pol Chairul Aziz, S.I.K., M.Si, M.H. yang sebelumnya menjabat Karo Log Polda Maluku.

Karumkit Bhayangkara TK II Surabaya Biddokkes Polda Jatim, Kombes Pol drg. Agung Hadi Wijanarko, Sp.BM diangkat dalam jabat baru sebagai Kabiddokkes Polda Sulbar.

Sedangkan jabatan lama diisi oleh Kombes Pol dr. Aris Sukarno, Sp. Og. Yang sebelumnya menjabat Kabid Dokkes Polda Maluku.

Wadirreskrimum Polda Jatim, Kombes Pol Ronald Ardiyanto Purba, S.IK, M.Si, diangkat dalam jabatan baru sebagai Dirreskrimsus Polda Kaltara dan digantikan oleh AKBP Pitter Yanottama, S.H., S.I.K., M.H.,yang sebelumnya sebagai Kapolres Sragen Polda Jateng.

Kabag Ops pada Ditreskrimsus Polda Jatim, Kombes Pol Krishadi Permadi, S.I.K., M.H., diangkat dalam jabatan baru sebagai Kabidpropam Polda Kaltara.

Kabag Watpers Ro SDM Polda Jatim, Kombes Pol Eva Guna Pabdia, S.I.K., M.M., M.H. diangkat dalam jabatan baru sebagai Kadomat Slog Polri.

Sementara itu untuk jabatan Kapolres jajaran Kapolres Ngawi Polda Jatim, AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K., M.H. diangkat dalam jabat baru sebagai Kabag

Wapers Ro SDM Polda Metro Jaya digantikan oleh AKBP Argowiyono, S.H., S.I.K., M.Si yang sebelumnya sebagai Kapolres Blitar Kota.

Sementara itu jabatan Kapolres Blitar Kota diisi oleh AKBP Danang Setiyo Pambudi Sukarno, S.H., S.I.K. yang sebelumnya sebagai Kasubdit III Narkoba Polda Metro Jaya

Kapolres Trenggalek Polda Jatim, AKBP Alith Alarino, S.I.K. diangkat dalam jabatan baru sebagai Wadirpamobvit Polda Metro Jaya digantikan oleh AKBP Gathut Bowo Supriyono, S.H., S.I.K., M.Si. yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit Gakum Ditlantas Polda Jatim.

Kapolres Tulungagung Polda Jatim, AKBP Eko Hartanto, S.I.K., M.H. diangkat dalam jabatan baru sebagai Kabag Binkar RO SDM Polda Sumut, digantikan oleh AKBP Teuku Arsyah Khadafi, S.I.K., S.H., M.Si yang sebelumnya adalah Kapolres Probolinggo.

Sedangkan jabatan Kapolres Probolinggo diisi oleh AKBP Wisnu Wardana, S.I.K., S.H. yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit V Ditreskrimsus Polda Metro Jaya. (\*)